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Commission Départementale des Terrains et des Installations sportives 

C D T I S 

PROCÈS VERBAL N°02 - SAISON 2024/2025 

RÉUNION du 29 OCTOBRE 2024 à 10h00 

 

Président Claude FLAGET, 

Présents Catherine BAES, Bruno MAIGROT,  Jacky RUBINI, 

Absents  

 
 

1. ORDRE DU JOUR 
 
1) La commission  valide l’ordre du jour : 
2)  Approbation du PV du 30/01/2024 ; 
3)  Bilan des terrains visités à ce jour ; 
4)  Faire le point des terrains pour renouvellement des classements (année 2025) ; 
5)  Faire le point des gymnases (FUTSAL) ; 
6)  Contrôle des Installations d’Éclairage ; 
7)  Prise de connaissance des dossiers FAFA ; 
8)  Questions diverses. 
 

2. Approbation du PV du 30/01/2024 
 
La commission prend connaissance du PV du 30/01/2024 ; 
Aucune observation n’est apportée, il est adopté à l’unanimité. 
 

3. Bilan des terrains visités 
 
La commission prend connaissance des terrains visités à ce jour, 18 installations sportives ont été visitée 
dans la saison. 
La proposition de la commission de prévenir par mail la mairie de notre visite et qu’un représentant de la 
commune soit présent avec le tampon simplifiera le travail de la commission. 
 

4. Faire le point des terrains pour le renouvellement des classements (2025) 
 
La commission examine le listing de stadium pour savoir le nombre de terrains à visiter en 2025. 
Après examen du listing, il en ressort que douze terrains attendent une visite de classement . 
 
 

5. Faire le point des gymnases (FUTSAL) 
 
La commission prend connaissance de la liste des gymnases  à visiter en vu d’un classement futsal. 
Il en ressort qu’une trentaine de gymnases sont à visiter. 
Un planning de visite sera établi et chaque membre de la commission se positionnera selon ses dispositions. 



 

6. Contrôle des installations d’éclairage 
 
Un point sur le contrôle des éclairages est abordé, la commission attend le feux vert des communes 
concernées pour programmer le contrôle. 
 
 
7.    Prise de connaissance des dossiers FAFA. 

        La commission est informée des dossiers FAFA en cours et sur les dossiers de terrain Foot à 5 en cours de                         
réalisation ou en étude de projet. 

8.  Questions diverses 

Aucune question diverse n’est posée. 

 

            L’ordre du jour étant épuisé, le Président clôt la séance à 12H00 . 
           
 
                                           La Secrétaire,                                         Le Président, 
                   Catherine BAES                        Claude FLAGET 

                                                


